

自分の命は自分で守る ・・・その場での判断も大切



11月4日火災避難訓練を行いました。火災は火元によって避難経路が変わります。もし放課に発生したら、自分で避難経路を判断し

なくてはなりません。まずは近くにいる大人の指示をしっかりと聞いて“自分の命は自分で守る”を実行してください。今回は1・3・5年生が“濃煙体験”2・4・6年生が“消火器訓練”を行いました。消防署のみなさんありがとうございました。

お米を収穫しました



5年生が学校応援団「稲作指導」のみなさんの指導

の下、“稲刈り”“脱穀”の過程を体験し、有脇小学校のブランド米「ありわきっこ」を収穫しました。地域の方の支援があっはじめて、子どもたちはいろいろな経験体験をすることができます。今回も、子ども34名に対し17～8名の方が常に指導してくださいました。本当にありがとうございました。



読み聞かせ祭だ！ウーンイウーンイ！

読書週間がありました。その期間が終わってもさまざまな“読み聞かせ”が行われています。通年で行われている学校応援団“読み聞かせボランティア”のみなさんによる読み聞かせ。読書週間中に2回行われた教員による読み聞かせ“ミステリーツアー”。スマイル団（縦割り活動）によるペア学年への集団読み聞かせ。最後にスマイル団活動を一緒に行うペアの子に対する“個別の読み聞かせ”です。読み聞かせは、ただ普通に本を読

むのではなく、聞く人に絵を見せながら読まなくてはなりません。それでも読んでもらった子どもたちは、とても満足そうないい笑顔でした。うれしいものですね。